

CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Bogotá D.C., 11 de noviembre de 2025



SINTRAEMSDES PIDIÓ REVERTIR RESOLUCIÓN DE LIQUIDACIÓN DE EPQ Y POTENCIARLA COMO EICE

Este martes 11 de noviembre, una comisión de la junta directiva de Sintraemsdes Nacional en cabeza de su presidente Humberto Polo Cabrera, se reunió con el Superintendente General de Servicios Públicos, Felipe Durán, la delegada de la Superintendencia para las empresas intervenidas y la superintendente delegada de Acueducto, Alcantarillado y Aseo.

Acompañado por el vicepresidente nacional de Sintraemsdes, Martín Quijano, y el Fiscal Nacional, Hugo Díaz, Polo Cabrera planteó temas de interés para los trabajadores del sector en diferentes regiones del país.

En primer lugar, se abordó el futuro tanto de la Empresa de Servicios Públicos de Quibdó, E.P.Q., como el de los trabajadores afiliados a la subdirectiva, su estabilidad laboral y la problemática jurídica que enfrentan.

Al respecto, Sintraemsdes solicitó que se revierta la resolución de liquidación de la E.P.Q. y a cambio se expida una resolución de carácter de mejoramiento administrativo y se potencie la empresa como empresa industrial y comercial del Estado, EICE.

Sintraemsdes planteó incluso la creación de la Empresa Oficial del Pacifico Colombino, que reúna en una sola entidad a las actuales empresas de aquellos municipios del Chocó y Valle del Cauca, a los que no llegan las empresas privadas dado el alto nivel de inversión que requieren.

Sindicato nacional de trabajadores y empleados de los servicios públicos, las tecnologías de la información, las comunicaciones, la televisión, las corporaciones autónomas, los institutos descentralizados y territoriales de Colombia.



















Bogotá D.C., 11 de noviembre de 2025

De esa forma, sería el Estado quien se encarque de realizar el fortalecimiento financiero y de infraestructura necesario, para garantizar una óptima operación y prestación del servicio a las comunidades.

CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!

Por otro lado, Sintraemsdes solicitó una verificación de las acciones que adelanta la entidad de control en empresas intervenidas como la ESSMAR de Santa Marta, EMDUPAR en Valledupar y la EAAAY de Yopal, ante lo cual el superintendente indicó que va se vienen adelantando visitas para efectuar los correctivos que permitan cumplir con los planes de acción trazados desde el inicio de las intervenciones.

Atendiendo la solicitud de la presidenta de la subdirectiva Sintraesmdes Aquachica, la organización sindical solicitó que se programe una audiencia de la Superintendencia junto a la administración de la empresa de Servicios Públicos de Aguachica,



E.S.P., para analizar temas relacionados con el financiamiento de la actual deuda que posee la empresa.

Igualmente, se le entregó al superintendente una petición que le hace la subdirectiva Medellín a la superintendencia, para que entre a vigilar y analizar lo que está sucediendo con la creación de la nueva filial de las empresas públicas de Medellín, el

posible riesgo que esto genera en el tema de las privatizaciones y el detrimento que produciría para EPM.

La organización sindical agradeció la disponibilidad de la Superservicios y sus funcionarios, para atender las inquietudes y problemáticas presentadas por la mayor organización sindical del sector de servicios públicos domiciliarios en el país.



Trabajadores de Sintraemsdes Aguachica en pie de lucha

Sintraemsdes Quibdo en mesa de trabajo en la defensa de sus puestos de trabajo













